



COMUNICADO

Asociación Nacional
de la Empresa Privada, ANEP

PBX 2209-8300
FAX 2209-8317

ANEP FELICITA A LOS PARTICIPANTES EN LA CONTIENDA ELECTORAL

Ante los resultados de la jornada electoral, ANEP manifiesta:

- Felicitamos a todos los salvadoreños que en medio de la pandemia salieron a votar de manera paciente y pacífica.
- Felicitamos a todos los candidatos y partidos que participaron en esta contienda electoral, y exhortamos a los ganadores a trabajar con transparencia, honestidad y apego a la ley.
- Agradecemos a todas las misiones de observadores electorales, tanto nacionales como internacionales, que velan porque las elecciones y el escrutinio final se desarrolle en un ambiente de tranquilidad, transparencia y legitimidad.
- Invitamos al Gobierno de la República, a que ahora que ha concluido el proceso electoral, promueva la unidad nacional, la paz, y la armonía social, para dejar atrás el discurso de odio y confrontación, e iniciar una nueva etapa en la que por encima de cualquier diferencia, todos los sectores de la sociedad podamos trabajar juntos para sacar el país adelante ante la urgente necesidad de enfrentar las consecuencias de la pandemia y la crisis económica.
- Reiteramos una vez más nuestro compromiso de trabajar y buscar juntos las soluciones a los problemas históricos que enfrenta nuestro país, siempre vigilantes de la transparencia, la rendición de cuentas y el combate a la corrupción.

San Salvador, 1 de marzo de 2021